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Liebe Leserinnen und Leser, 
 
in diesem Vereinskurier finden  Sie  u.a. Berichte über die 
Jahreshauptversammlung des TSV, der Fußballabteilun g,  
und über das  Hallenturnier der  1.Herren. 
 
Die diesjährigen großen TSV Veranstaltungen: 
  
 am     1. Mai          das  Vatertagsturnier, 
 am   21. Juni           der   4. TSV Dorflauf, 
 in den Herbstferien    die   TSV Jugendfreizeit 
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Liebe Sportsfreunde, liebe Leser!  
 
Der TSV Gülzow wünscht Ihnen allen ein gesundes neues Jahr 2008.  
 
Rückblick:  
Die Kinder–Weihnachtsfeier am 08.12.07 konnte wieder mit vielen Helfern und 
dem TSV-Vorstand ausgerichtet werden. Ob Wurst, Waffeln oder 
Schokobrunnen, alles war beliebt bei Groß und Klein. Trotz eiskalten Wetters, 
schaute der Weihnachtsmann bei uns vorbei und ließ sich von den Kindern 
Gedichte und Weihnachtslieder vortragen. Für alle Kinder gab es danach noch 
ein Weihnachtsgeschenk.  
 
Vereinsheim:  
Seit einem Jahr sind Claudia und Klaus Pächter des Vereinsheims. Sie 
bedankten sich mit einem Tanztee bei ihren Gästen. Bei guter Musik aus den 
70er, 80er und 90er wurde ordentlich getanzt. An dieser Stelle herzlichen 
Glückwunsch und auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit.  
 
Sponsoren – Essen am 25.01.08  
Das Helfer- und Sponsoren-Essen (Spanferkel von Heinrich Urbrock) war 
unschlagbar. Mit weit über 50 Personen war es ein voller Erfolg. Nach dem 
Essen wurde noch fleißig geklönt. An diesem Abend wurde unser 
Spendenschwein auf die Runde geschickt. Der Erlös von € 193,64 wird der 
Jugend-Freizeit im Herbst, die in den Harz geht, zu Gute kommen. An alle 
Spender: Ein herzliches Dankeschön. .  
 
 
Kinderfasching am 02.02.08  
Am Freitagabend traf sich der Vorstand mit einigen Helfern in 
der Schützenhalle.  Mit viel Spaß  schmückten wir  den  Saal, 
bauten die Kuchentafel auf  und deckten die Tische ein.  
Am Samstag trafen wir uns um 13 Uhr in der Schützenhalle. Der Kaffee musste 
aufgesetzt,  die Torten und Kuchen geschnitten werden. Mit DJ Peter und seiner 
Musik ging die Party mit Tanz und viel Spaß los. Die Kinder waren auch in 
diesem Jahr aufgrund toller Kostüme und Schminke nicht wieder zu erkennen. 
Danke an alle Muttis und Pappis, die sich so viel Mühe gemacht haben.  Es ist 
einfach toll, mit gutgelaunten Kindern zu feiern. Ein herzliches Dankeschön an 
die Helfer und die Kuchen- und Tortenspender. Wir freuen uns schon auf das 
nächste Jahr.  

              Mit sportlichen Grüßen  

      Michael Tippl      
       (1.Vorsitzender)  
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Die Tischtennisabteilung lebt noch, und wie !!!  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Wir bedanken uns recht herzlich bei unserem Sponsor 
Robert Strack  (Firma Scheibenmeister, Brunstorf), 

der uns 10 Sporthosen für die Tischtennisabteilung gespendet hat. 
 
Kaum zu glauben, aber wahr, die Tischtennisabteilung ist noch da. 
Über mehrere Jahre wurde die TT-Abteilung von Christian Oltmann  geführt. 
Leider kann er dieses Aufgabe aus privaten und beruflichen Gründen nicht 
weiter ausführen. 
An dieser Stelle möchten sich die TT-Spieler für seine geleistete Arbeit noch 
einmal recht herzlich bedanken . Seit gut einem Jahr wird die TT-Abteilung nun 
von mir, Roland Trommer, geführt. 
Die 1.Mannschaft  konnte sich im vergangenen Sommer mit 2 Spielern 
verstärken. 
Sie spielte nach erfolgreicher Einstufung in der 4. Kreisklasse (KK). Leider 
musste Stefan Gehring in der Hinserie auf 7 von 10 Spielen verzichten. Auch 
Bernd Reimers fehlte öfters aus beruflichen Gründen. So musste mit 
Unterstützung aus der 2. Mannschaft die Einstufung in die 4. KK gerechtfertigt 
werden. Und die Einstufung war gerechtfertigt, denn nach der Hinrunde stand 
die 1. TT-Mannschaft des TSV Gülzow auf dem 4. Platz, den sie zu Beginn   der 
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Rückrunde bereits festigen konnte. Zwar ist abzusehen, dass auch in der 
Rückrunde auf die Spieler der 2. Mannschaft zurückgegriffen werden muss, 
doch könnte der 4. Platz auch am Ende belegt werden, denn die Spieler der 2. 
Mannschaft haben sich als gute Unterstützung erwiesen.    
Für die 2. Mannschaft , die in dieser Saison durch Christian Oltmann und 
Michael Kluge verstärkt wurde (Abgänge aus der 1. Mannschaft), war das 
erklärte Ziel, nicht abzusteigen. 
Dabei hat es die Mannschaft mit viel Ehrgeiz geschafft, nach der Hinrunde 
ebenfalls auf Platz 4 zu stehen und das punktgleich mit dem Zweitplazierten!  
Das heißt, dass man mit einer stärkeren Rückrunde erstmals seit langem wieder 
auf einem sportlichem Erfolg der Tischtennissparte in Gülzow hoffen kann. 
  
Die TT-Sparte meldete sich nach langer Pause wieder zu Veranstaltungen wie 
Einladungsturniere, Seniorenturniere und dem Kreisvorgabepokal  an. Beim 
Nusser Einladungsturnier gab es beispielsweise ein Achtungserfolg. Diese 
Motivation ist für alle Spieler sehr wichtig. Für das Vorgabeturnier wurde neben 
der 1. auch die 2. Mannschaft gemeldet. Beide Mannschaften überstanden die 
erste Runde. In der zweiten Runde zog die 2. Mannschaft leider mit 4:6 den 
Kürzeren. Dagegen schaffte die 1. Mannschaft den Einzug in Runde 3 mit einem 
klaren 6:0.  
 
Um die TT-Abteilung auch langfristig zu stabilisieren, werde ich versuchen, noch 
in diesem Jahr den Trainerschein  zu machen. Meine Erfahrungen daraus kann 
ich dann in der Zukunft nicht nur an meine Mitspieler sondern auch an mögliche 
Jugendspieler weitergeben. 
Jugendliche und Erwachsene, die Interesse an Tischtennis haben, können sich 
montags ab 19:30 Uhr und mittwochs ab 20:00Uhr in der Sporthalle gerne zu 
einem Probetraining einfinden. 

          Roland Trommer 
 
 
$ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $ $  

 
Mitgliederverwaltung  
 
Wollen Sie in unserem Verein beitreten oder haben Sie Fragen zu 
Mitgliedsbeiträgen oder zu Kündigungsfristen, dann wenden Sie sich bitte an      
  Stephanie Martens  
                   Tel. 04151 / 8675276 oder per Mail  stephi22@web.de 
Vielen Dank 
Stephanie Martens  
1.Beisitzerin 
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Die 1.Herren hat  ihre Winterzeit  überbrückt durch Hallenturniere, bei denen sie 
gut abgeschnitten hat. Auch wenn wir beim eigenen Turnier in Schwarzenbek, 
wo wir mit 2 Mannschaften angetreten sind die Plätze 4 und 8 belegt haben. 
Die Vorbereitung auf die Rücksaison läuft auf vollen Touren, das heißt, 
dienstags und donnerstags ist wieder Training und zwischendurch finden 
auch noch Freundschaftsspiele statt. 
Der Trainer bemängelt leider die Trainingsbeteiligung der Spieler, denn am 
Dienstag erscheinen leider nur sehr wenige Spieler und am Donnerstag sind 
dann fast alle wieder dabei. 
Die Kameradschaft in der Mannschaft ist zur Zeit sehr gut, denn es gibt dort 
keine Auseinandersetzungen unter den Spielern. 
Ziel ist es, die Spieler der alten Herren in die Mannschaft mit einzubinden, so 
dass eventuell eine 2.Herren am Punktspielbetrieb teilnehmen kann. 
 
Hallenturnier der 1. Herren!  
Am 02.02.08 veranstaltete unsere 1. Herren ihr Hallenturnier  in der Berliner 
Strasse in Schwarzenbek. Sechs geladenen Mannschaften, SC Müssen, SSV 
Schnakenkek, TSG Bergedorf, FC Echem, AllStar Team Geesthacht und der 
TUS Hohnstorf waren gekommen um gegen zwei eigene Mannschaften zu 
kämpfen. Die Zuschauer haben spannende Spiele gesehen, wo jede 
Mannschaft versucht hat ihr Bestes zu geben und den Titel zu erringen. 
Natürlich war für das leibliche Wohl auch gesorgt, was in den Pausen von den 
Spielern und Zuschauern auch gut genutzt wurde. 
Um den dritten Platz kämpften dann am Ende die Mannschaften von Gülzow II 
und der TUS Hohnstorf . Leider verloren unsere Jungs nur mit einem Tor 
Unterschied! Das Endspiel bestreiteten dann die Mannschaften vom SC Müssen 
und das AllStar Team Geesthacht, was am Ende Müssen für sich entscheiden 
konnte.  Nochmals unsere Gratulation! 
Alle Mannschaften haben dann bei der Siegerehrung Ihre Preise entgegen 
genommen, geehrt wurde mit einem Pokal noch der "beste Torwart " des 
Turniers, alle Trainer haben abgestimmt und gratulieren konnte unser 
Fußballobmann dann dem Torwart vom TUS Hohnstorf. 
Ebenso wurde der "beste Spieler " ermittelt und da ging die Ehrung an Zafer 
Termirci vom SC Müssen, der ein super Turnier gespielt hat. Gratulation! 
Unsere beiden Mannschaften erreichten damit einen guten 4. Platz sowie den 
letzten, wie es sich für einen Gastgeber gehört! 
Bedanken  möchten wir uns bei allen angereisten Mannschaften, vor allem bei 
denen, die kurzfristig eingesprungen sind und natürlich bei den Schiedsrichtern, 
die nicht immer ein leichtes Spiel hatten, bei der Turnierleitung und den 
Musikern! Ein weiterer Dank geht an alle Freiwilligen, die dieses Turnier super 
organisiert haben und auch an dem Tag alles getan haben damit es reibungslos 
verläuft. Zuletzt sage ich noch mal danke an Peter Küter, der dafür gesorgt hat, 
das wir die Halle nutzen durften.             Peter Abels    ( Trainer 1.Herren ) 
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Jahreshauptversammlung der Fußballabteilung  
 
Am 15.02.08 fand die diesjährige 
Jahreshauptversammlung der 
Fußballabteilung statt. 
Ich begrüßte alle Anwesenden 
und fange  dann mit den Ehrungen 
unseres Vereins an: 
Geehrt wurden Brigitte Nissen , die 
Ihr Amt im Spielausschuss nicht weiter 
führen wird; aber 10 Jahre diese 
Aufgabe  für unseren Verein mit Elan 
getan hat.  
Des weiteren ehrten wir Gerd Nissen , 
für 15 Jahre Arbeit in unserem Verein, 
der ebenfalls sein Amt als 
stellvertretender Fußballobmann 
niederlegt. 
Und zuletzt wurde Volkhardt Schmidt  
von mir  geehrt, der 25 Jahre als 
Schiedsrichter in unserem Verein tätig 
ist. 
Allen meine Gratulation und vielen 
Dank für Eure Arbeit für unseren 
Verein! 
Anschließend kamen die Berichte der 
Trainer oder Betreuer über die 
Mannschaften, die in diesem  
Vereinskurier zu lesen sind.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 

Ein weiterer wichtiger Punkt war dann 
die Wahl des neuen Vorstandes. 
Ich  führte die Wahl durch und der 
neue Vorstand der Fußballabteilung 
des TSV Gülzow setzt sich wie folgt 
zusammen: 
 
Fußballobmann:       Peter Carstens 
stellv. Fußballobmann (-frau) :          
                     Manuela Hopfe 
Jugendobmann:       Pieter de Boer 
Ligaobmann:            Werner Rath 
Kassenwart (in ) :     Anja de Boer 
Spielausschuss: Tamara Zimmermann 
                           und   Anja de Boer 
Schiedsrichterobmann:  Kurt Wollnik 
  
Ich wünsche uns allen viel Erfolg und 
freue mich auf die Arbeit mit dem 
neuen Vorstand! 
  
Ein wichtiger Punkt der Sitzung war 
dann noch der Punkt Verschiedenes ! 
Günther Noß erinnerte und erklärte 
kurz den Ablauf der Planung der EM  
Feier unseres Dorfes und regte an, 
das sich evtl. auch die 
Fußballabteilung daran beteiligen 
sollte, weil das sicherlich eine 
Möglichkeit wäre auch für Kinder zu 
werben, da ja geplant ist bei uns ab 
der neuen Saison eine G- Jugend zu 
gründen. Wir werden uns mit Maik 
Schmidt in Verbindung setzen und 
fanden, dass dieses eine Sache ist, an 
der wir uns gerne beteiligen würden, 
in welcher Form wird sich allerdings 
später erst rausstellen. 
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Des weiteren wurde der Verkauf in der Waldhütte  bei Jugendspielen 
angesprochen. Da gibt es leider noch keine Einigung mit  den Pächtern des 
Vereinheimes und uns, mit der wir alle leben können, der Vorstand und Claudia 
und Klaus werden sich mit Michael Tippl zusammensetzen und versuchen einen 
gemeinsamen Weg zu finden. Wir werden dann nach der Aussprache darüber 
berichten! 
Zum Schluss bedanke ich mich bei den Anwesenden fürs Kommen und 
wünsche mir allerdings für die nächste Sitzung noch mehr Beteiligung, damit wir 
unsere Arbeit und Planung für die nächste Saison vielen mitteilen können. 
           Euer Fußballobmann 
               Peter Carstens  
 
 
 
 
 

Vatertagsturnier am1.Mai  
 
Hinweisen möchte ich noch auf unser Jugendturnier, das am 01.05.08  auf 
unserem Sportplatz stattfinden wird. Beginnen werden wir um 9.00 Uhr und 
antreten werden unsere 4 Jugendmannschaften  von F- Jugend bis B- Mädchen, 
und dazu 19 geladene Mannschaften. Wir hoffen auf gutes Wetter, viele 
Besucher und spannende Spiele. Wie jedes Jahr wird auch dieses Jahr, wieder 
für das leibliche Wohl gesorgt sein. 
Wer uns an dem Tag unterstützen möchte in Form von tatkräftiger Hilfe oder als 
Sponsor für das Turnier, der kann sich gerne mit mir in Verbindung setzen! 
 
Sponsorentafel  
Des weiteren möchte ich auch nochmals an die Jugendsponsorentafel der 
Fußball-Abteilung erinnern. Wer mit einen jährlichen Betrag von mindestens 25€ 
sich dort einen Platz erkaufen möchte, und damit die Jugend unseres Vereins 
unterstützen möchte, kann sich ebenfalls mit mir in Verbindung setzen. 
 
Neue G- Jugend  
Wir möchten dieses Jahr wieder eine G-Jugend neu gründen (Jahrgang 
2002/2003).  
Trainiert werden soll immer Mittwoch nachmittags von 16.00 - 17.00 Uhr! 
 
Wer noch Fragen hat kann mich jederzeit gerne anrufen! 
Telenr: 04151/809098 oder 0160/94937965  
 
 Vielen Dank  auch in Namen der Fußballkinder unseres Vereins! 
                             Pieter de Boer     ( Jugendobmann ) 
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B-Mädchen  
 
Ich habe zur Zeit 15 Mädchen, wobei der größte Teil schon über 2 Jahre bei uns 
ist. Die Stimmung bei den Mädchen hat sich verbessert, aber ab und zu geht 
das Gezicke wieder los. Die sportliche Leistung macht so langsam Fortschritte. 
In der Hinrunde haben wir gegen Schnakenbek und Echem jeweils 3:0 
gewonnen. 
Für das Selbstvertrauen waren diese Siege gut, aber es waren Mannschaften, 
sich erst neu gegründet hatten. 
In der nächsten Saison teilt sich die Mannschaft. Die eine Hälfte der Mädchen 
müssen dann Damen spielen und der Rest bleibt bei den B-Mädchen. Wir sind 
an allen Ecken und Enden am Suchen nach weiteren Mädchen, damit wir 
nächste Saison zwei Mannschaften im Punktspielbetrieb melden können. 
Meinen besonderen Dank für die Betreuung geht an Manuela und Jürgen. 

Euer Peter 
 
 
C-Jugend  
 
Wie sind mit großen Erwartungen in die Saison gestartet. Der Kader betrug 16 
Spieler und wir starteten den Versuch auf Großfeld zu spielen. 
Schnell haben wir aber gemerkt, dass der Kader zu klein ist. Auf Grund kleinerer 
Reibereien verloren wir drei Spieler, womit das Problem nicht kleiner wurde. 
Wir versuchen jetzt die Serie irgendwie über die Runden zu bekommen und 
werden dann sehen, was in der nächsten Serie in der B-Jugend auf uns zu 
kommt. Wenn nicht ein Wunder passiert, dann befürchte ich, dass wir wieder auf 
Kleinfeld spielen müssen, was wieder weitere Anfahrten für uns bedeuten 
würde. 

Rainer Maaß und Axel Uebelacker 
 
 
E-Jugend  
 
Die Winterhallenrunde hat  auch für uns begonnen. Mit neun Kindern starteten 
wir in diesen Wettbewerb in der Staffel JE 37.  
Wir mussten bei den Hallenspielen Niederlagen hinnehmen, konnten aber auch  
einige Erfolge einfahren. Die Umstellung mit dem neuen Futsal-Ball zu spielen 
fiel allen sehr schwer. Wir und die Jungs sind froh, wenn wir wieder draußen 
trainieren und spielen können. Die Rückserie beginnt für uns im April. 
Da wir nach den Sommerferien 11er Feld spielen möchten, brauchen wir 
dringend Verstärkung. Wer also Lust hat, 1997/1998 geboren ist und bei uns 
mal mit trainieren möchte, ist montags und donnerstags von 16.30 Uhr – 18.00 
Uhr auf unserem Sportplatz gerne gesehen.   
                                                                   Pieter und Jens 
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Hamburger 
Meisterschaften am 
17.02.2008 
Früh am Sonntagmorgen 
begannen die Hamburger 
Meisterschaften in 
Bergedorf, die dieses 
Jahr an einem Tag 
durchgeführt wurden. 
Dies bedeutet, dass die 
Landes-und 
Bundesklassen-
wettkämpfe 
hintereinander 
durchgeführt wurden.  
Nachdem unsere 4 
Turnerinnen bereits am 
morgen geturnt hatten, 
mussten wir bis zum 
späten Abend in der 
Turnhalle verweilen, um 
dann an der 
Siegerehrung teilnehmen 
zu können. Das Warten 
und das intensive 
Training sollten jedoch 
belohnt werden. In der L6 
(ca. 13 Starterinnen) 
erkämpfte sich Pia Holler 
den 1. Platz  und damit den inoffiziellen Hamburger-Meistertitel, weil sie die 
höchste Pflichtwertung erreichte und auf Grund des höchsten 
Schwierigkeitsgrades insgesamt die beste Punktzahl erzielte. Dieses Ergebnis 
verkraftete auch einen Sturz in der Kür. Ein ähnlich gutes Ergebnis erzielte 
Franziska Ohle mit der höchsten Punktzahl in der Kür und im Gesamtergebnis 
mit dem 2. Platz . Abgerundet wurden unsere Erfolge mit dem 4. Platz  durch Ida 
Markowitsch. Dieses hervorragende Ergebnis erreichte sie durch einen 
gleichmäßig guten Plicht- und Kürwettkampf. Hervorzuheben ist aber auch der 
3. Platz  von Doriana Borgogna in der L5 (ca. 29 Starterinnen). Trotz eines 
Sturzes in der Kür erzielte sie so viele Punkte, dass auch sie bei der 
Siegerehrung auf dem Podest als 3. wieder zu finden war.  
Trotz eines endlos langen Wettkampfes ein sehr erfolgreicher Tag!!!               
Janina Dreves 
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Gerätturnen  
Leider musste ich im Januar die Leitung der Gerätturngruppe am Freitag aus 
beruflichen Gründen aufgeben. 
Gerne habe ich die Leitung dieser Gruppe und die damit verbundenen Aufgaben 
an Silvie Deecken, Sarah Widdrat und Katharina Borm übergeben. 
Zuverlässig und mit viel Engagement setzen sich die drei – unter 
Berücksichtigung von Alter und Leistungsfähigkeit -  für die turnerischen 
Bedürfnisse der Kinder ein. 
Unterstützt werden sie dabei von Janina Runge und Pia Holler. 
Für ihre weitere Tätigkeit wünsche ich allen viel Erfolg und Freude. 
Außerdem hoffe ich, dass die Turnkinder auch weiterhin viel Spaß am 
Turnen haben und wünsche ihnen für die bevorstehenden Wettkämpfe viel 
Glück!           Ich vermisse euch !!! 

Regina 
 
 

Lauf- und Walkingtreff  
In diesem Jahr planen wir, an vielen Wettkämpfen in der näheren Umgebung 
teilzunehmen. 
Vielleicht ist für den einen oder anderen auch etwas dabei: 
 27. April Conergy  Marathon Hamburg 

12. Mai  Pfingstlauf in Grünhof 
17. Mai  Berliner Frauenlauf 
06. Juni  Sport Scheck Nachtlauf in Hamburg 
08. Juni  NL Kreismarathon / Geesthacht, Gülzow, Schwarzenbek 
  Sachsenwald-Lauf in Schwarzenbek 
  Deichlauf in Hohnstorf 
21. Juni Dorflauf  vom TSV Gülzow !! 
29. Juni  Hella Halbmarathon in Hamburg    
01. Juli  City BKK Stadtparklauf Hamburg  
13. Juli  Hafen City Inline-Marathon 
  City BKK Lauf in Hamburg 
10. August Rykä-Frauenlauf in Hamburg 
07. September Airport Race Hamburg 
14. September Alsterlauf Hamburg 
28. September Berlin Marathon 
30. November Adventslauf Ratzeburg 

 
Laufen / Walken / Skaten ? 
Weitere Informationen zu den einzelnen Wettkämpfen erteilt Andreas Borm. 
Zum Training treffen sich weiterhin alle Läufer/ innen, Walker und Nordic-
Walker/ innen  jeden Sonntag um 9.00 Uhr in Neu-Gülzow am Spielplatz. 

Andreas Borm 
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TSV – Jugendfreizeit  
 

Hallo Kinder ! 
Da kannst du was erleben !  Bist du schon einmal über ein Moor gewandert? 
Wie lebten die Bergleute vor 150 Jahren? Hast du Lust auf eine wackelige 
Kletterpartie? Wer besteigt mit uns auf  Goethes Spuren den Brocken? 
Also, wenn der das geschafft hat, dann schaffen wir das auch! 
Komm mit uns auf eine fantastische Entdeckungsreise! 
 
Bedanken möchte ich mich bei den Gemeinden Gülzow und Kollow, die unsere 
Freizeit mit Zuschüssen großzügig unterstützen. Dadurch können die Kosten für 
die Teilnehmer so gering wie möglich gehalten werden. 
Außerdem konnten wir uns beim Sponsorenessen  über die Sammlung von fast 
200,-- Euro freuen.   Dafür ebenfalls ein herzliches Dankeschön! 
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Auf geht’s in den Harz  !  
 
Wann ?  vom 13.10. bis zum 17.10.2008 
Wir bieten: - 4 Übernachtungen mit Vollpension 

- eine Brockenwanderung 
- eine Bergwerkbesichtigung 
- eine Klettertour 
- Wellenbad 
- Schlittschuhhalle 
- Sommerrodelbahn 

und jede Menge Spaß ! 
     
Die Kosten für die Fahrt betragen 135,-- EURO. 
 
Na, hast du Lust bekommen und wirst in diesem Jahr noch 8 Jahre alt?  
 
Dann schnell das Anmeldeformular ausfüllen und sofort bei Regina Borm oder 
den Übungsleitern abgeben.  
 
     Regina Borm 
 
 
 
Mein/e  Sohn/Tochter möchte gern an der Jugendfreizeit des TSV Gülzow vom 
13.10.2008 bis 17.10.2008 in den Harz teilnehmen. 
 
 
Name:   
 
 
Anschrift: 
 
 
Telefon: 
 
 
   _____________________________________________ 
       Datum, Unterschrift 
 
Anmeldung:      Regina Borm,  
   Meiereistr. 12a, 21483 Gülzow, Tel.: 04151 / 82722 
Vereinsanschrift:  Michael Tippl,  
   Lindenstr. 15a,  21483 Gülzow, Tel.: 04151 / 897491 


